
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.05.2014

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Adamoschek weist im Zusammenhang mit dem Brückenneubau darauf hin, 
dass keine Möglichkeit bestehe, zum Sportplatz zu gelangen. Auf die Frage zu wei-
teren baulichen Maßnahmen der Stadt erklärt Herr Prahler den künftigen Verlauf 
des Geh- und Radweges. Die weitere Frage, ob die Zuwegung zum Sportplatz mitge-
macht werde, verneint Herr Prahler.


